
Erfahrungen mit Schaltgetriebe!
Beitrag von „Heinz“ vom 25. April 2004 um 10:43

Zitat

Original geschrieben von agroetsch
Hallo Borko/Eddy,

den ersten Gang finde ich auch zu kurz. Eigentlich könnte man fast immer im
2. anfahren, es kommt einem immer vor wie in der Untersetzung!
...

Nicht vergessen, dass ihr vieleicht doch mal im steilen Gelände bergan anfahren wollt. Dann
werdet froh und dankbar für den 1. Gang sein.

Ansonsten gehöre ich zur Gattung schaltfaul: Nie mehr ein Auto ohne Automatik. Das Auto
meiner Frau (Golf IV) hat auch eine Automatik, arbeitet auch einwandfrei.

Ich könnte auf so einiges im Auto notfalls auch wieder verzichten, aber nie mehr auf Automatik.

gruß
Heinz

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/393-erfahrungen-mit-schaltgetriebe/?postID=2536#post2536
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